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XIII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten BRANDSTÄTTER 

und Gemossen 

an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend das Auftreten von Rauschbrand bei Schafen. 

Der Gärtner und Schafzüchter Paul SEEHOFER, Aspang, 

hat durch Rauschbrand bei seinen Schafen, der im 

Vorjahr leider nicl"Lt erkannt wurde, sondern erst nachdem 

heuer wieder Tiere v~rendeten, einen beträchtlichen 

Schaden erlitten. Da er selbst Rauschbrand vermutete, 

wollte er heuer seinen Schafbestand schutzimpfen lassen. 

Es wurde ihm erklärt, daß dies nicht möglich sei, da 

keine gesetzliche Handhabe gegeben sei. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an 

die Frau Bundesminister für Ges.undheit und Umweltschutz 

die 
, ... 

A n fra g e : 

Sind Sie bereit, dem Betroffenen den Schaden aus Billig

keitsgründen zu ersetzen ? 
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